



**Fritz Güntzler**  
Mitglied des Deutschen Bundestages

---

## **Grußwort zum Schlachteessen des CDU-Samtgemeindeverbandes Gieboldehausen**

23. Januar 2015

---

Sehr geehrte Frau Vorsitzende Dr. Waldhelm,  
sehr geehrte Freunde und Mitglieder des CDU-Samtgemeindeverbandes Gieboldehausen,

nur zu gerne hätte ich heute am traditionellen Schlachteessen des CDU-Samtgemeindeverbandes Gieboldehausen teilgenommen. Ich befinde mich zurzeit aber auf der Klausurtagung des niedersächsischen CDU-Landesvorstandes in Walsrode und kann daher leider nicht anwesend sein. Dort bin ich als stellvertretender Landesvorsitzender gefordert.

Ich möchte Ihnen allen, leicht verspätet, noch ein frohes und gesegnetes neues Jahr 2015 sowie weiterhin viel Erfolg im Privaten und im Beruflichen wünschen. Dies mit der Hoffnung verbunden, dass Sie weiterhin engagiert für unsere Partei, die Christlich-Demokratische-Union, eintreten.

Wenn ich mich an das abgelaufene Jahr 2014 zurückerinnere, dann möchte ich mich zunächst für den langjährigen Einsatz von Birgit Hundeshagen bedanken. Liebe Birgit, Du hast im Verband wichtige Arbeit geleistet und große Fußspuren hinterlassen, die es jetzt zu füllen gilt. Frau Dr. Waldhelm hat diese neue Aufgabe bis jetzt sehr gut gemeistert und leistet wirklich großartige Arbeit als neue Vorsitzende, auch Ihr gilt daher mein Dank.

Bedanken möchte ich mich auch bei Karl-Bernd Wüstefeld und Thomas Ehbrecht, die mich während meines Sommertour-Besuches in Obernfeld und Gieboldehausen organisatorisch und inhaltlich begleitet haben. Ich war sehr gerne zu Besuch und habe mich über die anregenden Gespräche bezüglich der Umgehungsstraße Obernfeld und die Besichtigung von 3 | S-Garagen enorm gefreut. Dieser Sommertour-Tag hat wieder verdeutlicht, wie aktiv und lebendig die CDU in der Samtgemeinde Gieboldehausen vertreten ist.

---

**23.01.2015**

Reinhäuser Landstraße 5, 37083 Göttingen, Telefon: 0551 73888, Fax: 0551 73710, fritz.guentzler.wk@bundestag.de

Ein weiterer Höhepunkt war sicherlich der Kreisparteitag in Wollbrandshausen. Dass wir als Gastredner den Generalsekretär der CDU in Niedersachsen gewinnen konnten, hat mich sehr gefreut. Die Botschaft, die wir von ihm bekommen haben hat gezeigt, dass wir als CDU Kreisverband Göttingen weiterhin vor großen Herausforderungen stehen, aber dennoch mit viel Optimismus in die Zukunft blicken können.

Dabei muss das Hauptaugenmerk auf der Gewinnung neuer und dem Halten der bisherigen Mitglieder liegen. Wir sind momentan ein starker Verband. Wenn wir wollen, dass es dabei bleibt, muss sich jeder Ortsverband, jedes einzelne Mitglied auch weiterhin so gut einbringen und engagieren, wie er es jetzt vor Ort tut. Denn wir als CDU sind die Partei der Mitte und wollen dies auch zukünftig bleiben.

Als zweite Botschaft gab er uns mit auf den Weg, die Arbeit der niedersächsischen Landesregierung weiterhin kritisch zu begleiten und die fehlerhafte Politik aufzudecken, die die gute Arbeit der vorherigen, durch die CDU-geführten Landesregierungen von Christian Wulff und David McAllister beschädigen und untergraben.

Alle diese Aufgaben liegen vor uns. Ich freue mich, dass der Samtgemeindeverband Gieboldehausen dabei mit seiner Aktivität und dem Engagement seiner Mitglieder eine Stütze für die zukünftige Arbeit unserer Partei sein wird.

Ich wünsche allen einen schönes Schlachteessen, viele interessante Gespräche und freue mich auf die Zusammenarbeit in 2015.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'R. ...', written in a cursive style.